

Agrupación #QueremosTrabajoDigno se manifiestan contra recorte a Cultura

Por: Egbert Méndez Serrano. 01/12/2024.

Integrantes de la agrupación #QueremosTrabajoDigno, realizaron una manifestación en las inmediaciones del Palacio de Bellas Artes, en la Ciudad de México, ahí exigieron un aumento al gasto social y no al recorte al presupuesto del Ramo 48, Cultura.

Con los gobiernos neoliberales del PRI-PAN-PRD las deudas privadas se volvieron públicas, entre ellas el fraude del FOBAPROA. Los intereses de la deuda externa son onerosos e impagables, es una deuda ilegítima. El gasto social para los servicios públicos lo disminuyeron para abrirle paso a la privatización, que no mejoró los servicios, sólo los empeoró.

Cuando en 2018 el partido MORENA ganó las elecciones, llegó el gobierno de la Cuarta Transformación. Pero más allá de dar becas y apoyos, no cambió la manera en la que se distribuye el gasto social. No sólo eso, ha aumentado la precarización laboral, con contratos inestables que no reconocen derechos laborales. Ni siquiera acabaron con el outsourcing, en la reforma de 2021 el artículo 13 dice: “Se permite la subcontratación” ([Diario Oficial de la Federación del 23/04/2021](#)).

En el paquete económico para 2025, el gobierno-Sheinbaum pretende hacer un recorte presupuestal del 30% para el Ramo 48, Cultura. En Salud también habrá recortes. En cambio, para la deuda pública siempre hay aumentos descomunales, este año ya se le destinaron más de un millón de millones de pesos y para el siguiente aumentará 126 mil millones de pesos más, diez veces más que el presupuesto para Cultura. La Defensa Nacional no se queda atrás, les pretenden erogar 152 mil millones de pesos.

La agrupación seguirá denunciando las injusticias contra la clase trabajadora que gobiernos y patronales llevan a cabo.

Fotografía: Dante Gutiérrez

Fecha de creación

2024/12/01